



# **Kajati Sulawesi-barat Muhammad Naim Berkunjung ke Kabupaten Mamasa**

Terbitsulbar.com MAMASA – Bupati Mamasa Ramlan Badawi sambut Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi-barat (Kajati) Drs. Muhammad Naim SH.MH dirumah Jabatan Bupati Mamasa, Selasa 8/11/22.

Kunjungan kerja pertama Kajati Sulawesi-barat Muhammad Naim setelah dilantik tiga bulan lalu ke Kabupaten Mamasa.

Dalam kunjungannya Kajati Sulawesi-barat didampingi Asisten Tindak Pidana Umum Kejaksaan Tinggi Sulawesi-barat Baharuddin M, Kasi Penkum Kejaksaan Tinggi Sulawesi-barat Amiruddin, Kabag TU Kejaksaan Tinggi Sulawesi-barat Supardi, Kepala Seksi Tindak Pidana Orang dan Harta Benda pada Asisten Tindak Pidana Umum Kejaksaan Tinggi Sulawesi Barat A. Sumardi, Analis Penuntutan pada Bidang Tindak Pidana Umum Kejaksaan Tinggi Sulawesi Barat Malinda Dwi Putri, serta IAD (Ikatan Adhyaksa Darmakarini) sebanyak 9 Orang.

Kunjungan Kajati Sulawesi-barat disambut hangat Pemerintah

Daerah beserta jajaran dan Forkopimda Kabupaten Mamasa.

Dihadapan Kepala OPD dan Forkopimda Kabupaten Mamasa Kajati Sulawesi-barat Muhammad Naim mengatakan berkunjung ke Mamasa sama halnya pulang kampung ke leluhur saya.

Menurutnya kunjungan kerjanya ke Mamasa selain bersilaturahmi dengan Bupati Mamasa dan jajaran pihaknya juga telah melakukan supervisi dikantor Kejaksaan Mamasa.

“Tadi pagi kami telah melakukan supervisi dikantor Kejaksaan Negeri Mamasa” Ungkapnya

Hal lain yang di sampaikan Kajati Sulawesi-barat dirinya juga menjelaskan kehadiran ibu-ibu Ikatan Adhyaksa Darmakarini sebagai program kerja mereka juga melakukan supervisi.

Muhammad Naim, dalam sambutannya mengatakan selain pihaknya sebagai pelaksana tugas dan fungsi sebagai salah satu aparat penegak hukum, dirinya juga berharap jajaran Kejaksaan Negeri Mamasa serta jajaran Kejaksaan Tinggi Sulawesi-barat bisa di jadikan sebagai pengacara pemerintah daerah.

Kata dia, kami sebenarnya ruang itu terbuka, jangan sampai kami dianggap sebagai penyidik oleh teman-teman.

Saya berharap Kejaksaan Negeri Mamasa bisa bertindak sebagai pengacara pemerintah daerah.

“Tentu dengan sinergi dan koordinasi, mulai dari tatanan perencanaan sampai pelaksanaan, sampai eksekusinya kita bisa malalui permohonan teman-teman OPD bisa kami d jadikan lawyer bagi mereka, tentunya dalam koridor hukum” tuturnya

Selain itu Kajati Sulawesi-barat juga mendukung pemerintah kabupaten Mamasa dalam membangun sektor pariwisata karena pemandangan dimamasa ini sangat indah

“Kalau pariwisatanya bagus tentu PADnya akan lebih meningkat” tutupnya

Bupati Mamasa Ramlan Badawi, di hadapan Kajati Sulawesi-barat beserta rombongan dalam sambutannya menuturkan potensi utama yang di miliki dikabupaten Mamasa adalah pariwisata dan pertanian terutama kopi dan hortikultura.

Selain itu Bupati Mamasa Ramlan Badawi, juga membeberkan bahwa pihaknya dengan forkopimda yang ada terjalin komunikasi yang intens, cukup baik, baik itu Dandim, Kapolres, Kajari serta para anggota dewan.

Ramlan Badawi juga mengatakan sebelum pihaknya bertemu dengan kajati Sulawesi-barat sudah menyampaikan semua permasalahan yang ada di kabupaten Mamasa.

Selain itu Bupati Mamasa juga menjelaskan soal hibah yang digelontorkan ke kantor kejaksaan negeri Mamasa itu memang rutin kita lakukan sesuai kemampuan yang kita miliki.

“Selama menjabat sebagai Bupati Mamasa kita selalu membantu”  
tuturnya (Sukir L Bayan)